



Dr Walters Chuo pense qu'Amougou Belinga n'y est pour rien dans le meurtre de Martinez Zogo.

Inculpé pour « complicité de torture », l'homme d'affaires Jean-Pierre Amougou Belinga est soupçonné d'être impliqué dans le meurtre du journaliste Martinez Zogo.

Dans son émission « Embouteillage », Martinez Zogo mettait régulièrement en cause Jean-Pierre Amougou Belinga, propriétaire des chaînes Vision 4 et Télé Sud.

Jean Pierre Amougou Belinga a été présenté devant le tribunal militaire le 4 mars dernier, puis placé en détention provisoire à la prison de Kondengui.

Alors que l'information judiciaire ne fait que commencer, au sein de l'option publique, certains réclament la mise en liberté du magnat de la presse.

C'est notamment la position du Dr Walters Chuo qui pense Amougou Belinga n'y est pour rien dans le meurtre de Martinez Zogo. « **Le Zomloa est en prison pour rien. Ceux qui ont tué Martinez c'est ceux qui lui ont donné les documents** », a déclaré Dr Walters Chuo sur le plateau de l'émission « Club d'Élites » sur Vision 4 dimanche 12 mars.

Enlevé le 17 janvier par des inconnus dans la banlieue de la capitale devant un poste de gendarmerie, Martinez Zogo, 50 ans, avait été retrouvé mort cinq jours plus tard. Son corps avait manifestement subi d'importants sévices.